



Le chancelier allemand Olaf Scholz s'entretient avec les chefs du G-7 [STEFFEN KUGLER/BUNDESREGIERUNG/DPA-POOL/DPA VIA GETTY IMAGES]

L'Allemagne sera-t-elle entraînée dans une guerre avec l'Iran ?

- Josue Michels
- [16/05/2024](#)

Suite à l'attaque de l'Iran contre Israël au cours du week-end, le chancelier allemand Olaf Scholz a écrit sur X le 14 avril : « L'attaque iranienne lancée ce soir contre le territoire israélien est injustifiable et très irresponsable. L'Iran risque de provoquer une nouvelle escalade dans la région. L'Allemagne est aux côtés d'Israël et nous discuterons de la situation avec nos alliés. » Pourtant, certains pensent que le soutien verbal et diplomatique ne suffira pas : l'Allemagne serait donc susceptible d'être entraînée dans une guerre avec l'Iran.

Avant l'attaque, le porte-parole des sociaux-démocrates en matière de politique étrangère, Nils Schmid, a déclaré au *Tagesspiegel* :

Dans le cas où l'Iran commettait une grave erreur de calcul en attaquant directement Israël, l'Allemagne se tiendra alors à ses côtés et, si nécessaire, fournira des armes pour défendre Israël contre la volonté du régime iranien de le détruire.

L'Iran veut en effet détruire Israël. L'Allemagne est le deuxième fournisseur d'armes d'Israël, selon l'Institut international de recherche sur la paix de Stockholm, qui estime que 30 pour cent des armes d'Israël entre 2019 et 2023 proviennent de fabricants allemands. Cela signifie qu'Israël dépend de l'Allemagne pour soutenir sa guerre contre l'Iran. Après l'attaque de l'Iran, qui comprenait 300 drones et missiles de croisière, la guerre pourrait encore s'intensifier. Comment l'Allemagne réagira-t-elle ?

PT_FR

« Si Israël riposte contre l'Iran, notre réponse prendra une ampleur bien plus importante que l'action militaire de ce soir », a déclaré le chef d'état-major des forces armées iraniennes, le général de division Mohammad Bagheri, à la télévision d'État après l'attaque. Cela signifie que le soutien de l'Allemagne à Israël pourrait bientôt être mis à rude épreuve. Le journal allemand *Welt* a écrit le 14 avril :

Pour l'instant, l'Allemagne n'a pas à faire plus que ce qu'elle a déjà fait, à savoir mettre en garde l'Iran contre de nouvelles attaques. Toutefois, la crise n'a peut-être pas encore atteint son paroxysme. Si la guerre continue de s'intensifier, le moment pourrait très bientôt venir où l'Allemagne devra décider ce que signifie réellement le concept du droit à l'existence d'Israël en tant que raison d'État allemande.

Après la tentative de l'Allemagne d'effacer toute vie juive pendant la Seconde Guerre mondiale ses dirigeants d'après-guerre ont promis que le droit d'Israël à exister serait garanti à l'avenir. Jusqu'où l'Allemagne ira-t-elle pour garantir cette promesse dans les conflits à venir ?

« L'Allemagne devrait réagir de manière ferme et unie, en coordination avec les États-Unis, le Royaume-Uni et l'Union européenne », a déclaré Michael Roth, président de la commission des Affaires étrangères du Bundestag, à *Der Spiegel*. « Nous devons repenser fondamentalement notre politique à l'égard de l'Iran, car l'Iran est la plus grande menace pour la paix au Moyen-Orient. » L'Allemagne reste le principal partenaire commercial de l'Iran en Europe : cela devra changer.

Dans le même temps, l'Allemagne se rend compte que la diplomatie a échoué. Ralf Stegner, expert allemand en politique étrangère, a déclaré au *Spiegel* : « L'attaque militaire de l'Iran contre Israël montre à quel point les mises en garde contre une escalade au Moyen-Orient étaient justifiées. »

Pourtant, les dirigeants occidentaux tentent de convaincre Israël de procéder à une désescalade par la diplomatie. Le *Welt* l'a noté :

Tout indique que les États-Unis s'efforcent actuellement de persuader Israël de réagir le plus modérément possible à l'attaque, malgré tous les messages publics de solidarité. Selon toute vraisemblance, cela fera également partie du message de Berlin à ses partenaires à Jérusalem ayant fait l'objet de cette attaque.

Le conflit à Gaza risque de dégénérer en une guerre interétatique majeure qui touche toute la région, y compris l'Allemagne.

Alors que les États-Unis peuvent se permettre d'observer le conflit de loin, l'Allemagne en subit directement les conséquences.

L'Iran menace de fermer le détroit d'Ormuz et d'intensifier les attaques des Houthis contre les navires commerciaux en mer Rouge. Cette situation risque d'avoir un impact considérable sur le commerce entre l'Europe et l'Asie et pourrait provoquer une nouvelle flambée des prix des marchandises et de l'énergie. Il en résulterait également une augmentation des migrations qui pourraient dépasser les chiffres de 2015 et 2016.

En outre, comme l'a noté *Welt*, « Les forces armées allemandes seraient également prises entre deux feux. La marine allemande assure déjà la sécurité de la navigation commerciale dans le cadre d'une mission de l'UE dans cette zone maritime qui pourrait bientôt se transformer en un véritable champ de bataille. »

Notre rédacteur en chef Gerald Flurry a mis en garde contre ce scénario précis lorsqu'il a écrit :

L'Iran se montre provocateur. N'oubliez pas que c'est l'Iran qui tire les ficelles des Houthis et que l'Iran cherche à se doter d'armes nucléaires ! Est-ce que ce sera le grand heurt qui déclenchera des guerres bien plus importantes ? Cela *pourrait* certainement être le cas. En ce moment, cela me semble bien être le cas. Mais nous devons attendre et voir.

Dans cet article, M. Flurry a expliqué une prophétie qui se trouve dans Daniel 11 : 40 : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. »

Dans cette prophétie, il est question d'un affrontement entre un empire européen dirigé par l'Allemagne et l'islam radical dirigé par l'Iran. Elle indique que l'Iran exercera une pression directe sur l'Europe. Le soutien verbal de l'Allemagne à Israël, sa mission en mer Rouge, sa fiabilité économique et sa crainte de nouveaux afflux de migrants pourraient l'obliger à réagir face à ce heurt iranien.

Comme l'a souligné M. Flurry, ces prophéties pourraient s'accomplir à tout moment. Cela marquera le début de toute une série de prophéties bibliques écrites il y a des milliers d'années qui s'adressent à notre époque. Pour en savoir plus, lisez « [La crise de la mer Rouge est-elle sur le point d'accomplir une prophétie biblique ?](#) ».